Ficha docente | REDACCIÓN PERIODÍSTICA | Géneros narrativos y dialógicos

Nombre de la asignatura	REDACCIÓN PERIODÍSTICA: GÉNEROS NARRATIVOS Y DIALÓGICOS
Código	803602
Curso/Grado	3° Grado Periodismo ——— <u>Aula 506</u> ———- L y M 18-20
Carácter	Obligatorio
Duración	2º cuatrimestre (febrero/mayo de 2020)
Créditos	6 ECTS
Profesores	Profesor responsable de teoría: Dr. Alfonso BAULUZ (abauluz@ucm.es) Profesor responsable del desdoble A de prácticas: Dr. Alfonso BAULUZ Profesor responsable del desdoble B de prácticas: Dra. Montserrat MERA (mmera@ucm.es)

1.- Metodología Docente:

Esta asignatura se realizará con un desdoble de profesor para atender a los alumnos en la parte práctica de la asignatura, que se realizará, durante el primer cuatrimestre a partir del 28 de octubre y, en el segundo, a partir del día 9 de marzo. Esto quiere decir que toda la teoría (14 clases) se concentrará en la primera parte del cuatrimestre, entre el 9 de septiembre y el 22 de octubre durante el primer cuatrimestre y entre el 20 de enero y el 3 de marzo, en el segundo. La teoría, que supone el 40% de la nota, se impartirá al total de los alumnos matriculados por parte de un profesor, y la práctica, que supondrá el 60% de la nota del alumno, el grupo se desdoblará en dos aulas distintas con dos profesores distintos. Cada profesor marcará en sus clases los objetivos a conseguir, las prácticas a realizar y el modo de hacerlas y cada profesor corregirá las de sus alumnos y pondrá el 60% de nota final correspondiente a cada alumno. Para hacer media entre la teoría y la práctica es obligatorio obtener un 5 en ambas partes.

Si el alumno suspende el examen de la convocatoria de enero o de la de mayo, aunque haya aprobado una de las partes (teoría o práctica), no se guardará la nota para la convocatoria extraordinaria. El alumno deberá presentarse al examen final de la convocatoria extraordinaria con toda la materia, y nuevamente será corregida la parte práctica por el profesor que se la ha impartido. Bajo ninguna circunstancia se permitirá a los alumnos cambios entre los profesores de prácticas que estén en el mismo grupo y el mismo horario.

Las clases teóricas combinarán una parte teórica y otra de análisis de textos periodísticos cada día. Se comenzarán dando conceptos básicos de las unidades didácticas que figuran en el programa oficial y todo ello se explicará con ejemplos prácticos y con contenidos de actualidad. A lo largo del curso se analizarán textos periodísticos de todas las modalidades incluidas en la asignatura: noticias, reportajes, entrevistas y crónicas y será imprescindible la participación de los alumnos a la hora de valorar los textos.

De hecho, la participación de los estudiantes será tomada en cuenta como parte del proceso de enseñanza y valoración del desempeño. Los alumnos podrán contar con el Campus Virtual como elemento de comunicación y participación para completar la asistencia a clase y las tutorías. En todo el cuatrimestre la ortografía será obligatoriamente un elemento de valoración, igual que el conocimiento de la actualidad, que se da por supuesto. Es imposible escribir sobre un tema de actualidad si no se sigue ésta a diario. La búsqueda de material y de personas para participar en clase también se valorará positivamente.

<u>El plagio es inadmisible</u>. Los alumnos pueden solicitar personalmente o por correo electrónico las tutorías y deberán entregar una ficha obligatoriamente. El profesor apreciará la adquisición de las competencias generales y específicas entre ellas: la iniciativa, la participación, la originalidad, la puntualidad y pulcritud en la presentación de los ejercicios y trabajos así como la coherencia y cohesión de los mismos.

Entregas (Deadline):

Prácticas: La nota del 60% de la parte práctica válida para la convocatoria ordinaria se obtiene de la nota media de los tres trabajos prácticos obligatorios (crónica, entrevista y reportaje). Fechas de entrega de las prácticas evaluables obligatorias es la siguiente: CRÓNICA (30 de marzo), ENTREVISTA (14 de abril) y REPORTAJE (28 de abril).

Examen de convocatoria ordinaria: martes 5 de mayo de 2020 18.30 (aula 506)

Examen de convocatoria extraordinaria: lunes 15 de junio de 2020 16.00 (aula C009)